01.2017

primierten und auf Kommunen ausgerichteten Wissensvermittlung, insbesondere in dem Bereich der EU-Aktionsprogramme, zu nutzen."

Weitere Informationen zu diesem und weiteren Angeboten für Kommunen finden Sie auf den Seiten der <u>EU-Service-Agentur</u>. Ihre Arbeit wird aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds (ESF) kofinanziert.

(dg)

zurück zum Inhaltsverzeichnis

INTERREG-Projekt PURE COSMOS tagt in der Investitionsbank Sachsen-Anhalt



Mitte Mai hieß die Investitionsbank Sachsen-Anhalt die internationalen Projektpartner des INTERREG Projektes PURE COSMOS willkommen. Das Projekt setzt sich für weniger Bürokratie ein und untersucht dabei die Anforderungen an einen digitalen Förderprozess, insbesondere für kleine und mittelständische Unternehmen (KMU).

Im Mittelpunkt des Treffens (Study Visit) stand das Thema "Förder- und Finanzierungsmodelle für kleine

und mittlere Unternehmen in einer regionalen Investitionsbank". Dabei zeigt sich die Lösung in Sachsen-Anhalt vorbildhaft. "Mit der Investionsbank Sachsen-Anhalt bietet das Bundesland für einen wesentlichen Teil der zur Verfügung stehenden Wirtschaftsförderprogramme einen zentralen Ansprechpartner. Die Unternehmen erfahren aus einer Hand, wie sie verschiedene Förderbausteine ergänzend zu den Finanzierungslösungen ihrer Hausbanken einsetzen können. Das spart Zeit und somit Geld.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie auf den Seiten der Investitionsbank Sachsen-Anhalt.

(wp)

zurück zum Inhaltsverzeichnis

Projekt EMPOWER: Neue Impulse für mehr Energieeffizienz in öffentlichen Gebäuden



europäischen Partnern.

Am 22. Juni 2017 fand das erste Treffen der regionalen Stakeholder des INTERREG Europe Projektes EMPOWER statt.

Das Projekt EMPOWER trägt dazu bei, zuverlässige Daten über den Energieverbrauch und mögliche Einsparungen für öffentliche Gebäude zu gewinnen. Zudem wird sich mit der Frage nach einem alltagstauglichen Energiemanagement auseinandergesetzt. EMPOWER startete im Januar 2017 und wird für fünf Jahre aus EU-Mitteln gefördert. Die Investionsbank Sachsen-Anhalt ist dabei einer von neun

01.2017

Zu dem ersten Treffen der regionalen Stakeholder begrüßte die Investitionsbank u. a. das Finanzministerium, die Landesenergieagentur (LENA), den Städte- und Gemeindebund und die Ingenieurkammer. Gemeinsam wurde auf das Energiemonitoring und -management von geförderten Projekten, wie STARK III plus EFRE, geschaut. Das Ziel:

Mit einfachen Instrumenten sollen öffentliche Einrichtungen ihr Energiemanagement effektiver gestalten und die Einsparpotenziale aus der energetischen Sanierung optimal nutzen.

Weitere Informationen finden Sie auf den Seiten der Investitionsbank Sachsen-Anhalt.

(wp)

zurück zum Inhaltsverzeichnis

In eigener Sache: Neue Bezeichnung der EU-Verwaltungsbehörden

Die Verwaltungsbehörden für den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE), den Europäischen Sozialfond (ESF) sowie den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER) im Ministerium der Finanzen weisen an dieser Stelle auf ihre neue Bezeichnung hin. Diese lautet wie folgt:

EU-Verwaltungsbehörde für die ESI-Fonds – EU-VB EFRE/ESF EU-Verwaltungsbehörde für die ESI-Fonds – EU-VB-ELER

(cha)

zurück zum Inhaltsverzeichnis